
Шенталинцы обсуждают будущее района

Как мы уже писали, в сельских поселениях проходят сессии по обсуждению Стратегии
развития района.
  Главная цель Стратегии – обеспечение экономического роста и улучшение качества
жизни населения. Документ по развитию муниципалитетов разрабатывается по
инициативе врио Губернатора Самарской области Д.И. Азарова: «Мы должны все
вместе с учетом запросов, мнений, интересов людей выстроить стратегию нашего
развития на годы вперед. При этом нужно использовать опыт планирования,
наработанный нами в Самаре в 2011-2013 гг. по ключевым проблемам развития региона.
Сама власть, наши министерства должны создать открытые диалоговые площадки с
привлечением экспертов, общественности, чтобы гражданское общество стало главным
творцом наших целей и планов». 

      

И действительно стратегические сессии стали открытой площадкой для каждого
жителя села, кто хочет высказать свои предложения, запросы, проявить инициативу.
  Шенталинский район – это край лесов и полей. Основное производство – сельское
хозяйство. Богат район и природными ресурсами. Поэтому на проходящих в сельских
поселениях сессиях звучат много предложений по развитию сельскохозяйственного
производства, использованию природных ресурсов.
  В минувший понедельник стратегическая сессия прошла в сельском поселении
Каменка. Экономику поселения жители связывают с переработкой
сельскохозяйственной продукции (молочное направление) и рыбоводством.
  Под производственный объект хотели бы переоборудовать и пустующее здание школы
в селе Новый Кувак.
  Рассматривая направление «Человеческий капитал», говорили о строительстве клуба в
деревне Карабикулово, универсальной спортивной площадки – в селе Каменка.
  Для комфортной среды проживания сельчане считают необходимым строительство и
реконструкцию улично-дорожной сети, ремонт системы водоснабжения в селе Новый
Кувак.
  На следующий день вектор дальнейшего развития определяли в сельском поселении
Васильевка. 
  Здесь жители за основу экономики будущего, как и каменцы, взяли переработку
сельскохозяйственной продукции и тоже молочного направления.
  Одним из важных проектов в направлении «Человеческий капитал» определили
строительство жилья для привлечения специалистов на село. 
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  Для полноценного развития детей предлагают строительство универсальной
спортивной площадки.
  Обеспокоены жители  и качеством сотовой связи. По данному вопросу также были
озвучены предложения.  
  Для улучшения качества жизни сельчане считают необходимым решить вопросы
улично-дорожной сети и водоснабжения. В частности, речь шла о ремонте системы
водоснабжения в селах Сенькино, Старое Суркино, родника в селе Смагино. 
  

Необходимо отметить, что жители сельского поселения Васильевка участвуют  в
федеральных и государственных программах. Так, в этом году в рамках
государственной программы «Поддержка инициатив населения муниципальных
образований Самарской области» в деревне Васильевка будет отремонтирован
водопровод. И работы уже начаты.
  В рамках этой же программы  в Шенталинском районе отремонтирована Площадь
Славы в райцентре. Облагородят родники в селах Туарма и Старое Афонькино. В селе
Денискино решат вопрос внутрипоселкового уличного освещения.
  В Самарской области успешно работают программы, направленные на поддержку
социально-значимых инициатив граждан. 
  Важно не просто обозначить проблему. Поддержку получают те проекты, в
финансировании и реализации которых участвуют сами жители. Будьте более активны,
инициативны и деятельны!
  Стратегические сессии в поселениях продолжаются…
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